



## Course de la Solidarité

La 10<sup>ème</sup> édition reportée en 2021



Le comité d'organisation se réjouissait de mettre sur pied ce qui aurait constitué la dixième édition de la Course de la Solidarité. Mais les conditions sanitaires actuelles et les incertitudes quant à la situation au mois d'août ont logiquement conduit à l'annulation de l'édition 2020. Malgré cette décision, c'est de la reconnaissance qui veut être exprimée par ces quelques lignes. La manifestation qui se veut solidaire et populaire a connu avec les années un succès grandissant. L'histoire de la manifestation a pu se poursuivre grâce à un bel élan de générosité de la population, grâce à un grand soutien de la part de nombreux sponsors et entreprises et un magnifique engagement des coureurs et marcheurs. Rappelons qu'en 2019, 13 900 fr avaient pu être récoltés pour un projet de l'EPER (Entraide protestante), afin d'aider les habitants de 25 villages au Cambodge (accès à l'eau potable, irrigation des terres, acheminement des récoltes vers des lieux de vente...). Merci, cette belle histoire a pu s'écrire grâce à vous et elle se poursuivra grâce à vous en 2021.

L'édition festive est donc renvoyée au vendredi 13 août 2021. Elle se vivra malheureusement sans Stéphane Devaux, notre speaker depuis la première édition, qui s'en est allé subitement. Son engagement consciencieux et sa personnalité généreuse ont été très appréciés.

Cependant, les membres du comité ne veulent pas rester les bras croisés. En effet, un «CDLS Challenge» vous sera proposé. Il permettra, via l'application Strava, facilement téléchargeable, de faire le parcours au moment où vous le souhaitez. Ainsi, vous pourrez connaître votre temps, voir le temps des autres participants et vous entraîner...

Nous reviendrons sur cette initiative afin d'apporter des précisions.

Le comité de la Course de la Solidarité

